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Abruf von Fördermitteln zur Förderung von Radverkehrsprojekten 
 
Sachverhalt: 
 
Der General-Anzeiger berichtet in seiner Ausgabe vom 09. Juli 2014, dass die Stadt Bonn 
knapp 330.000 Euro aus dem Förderprogramm Nahmobilität der Landesregierung NRW mit 
einer Gesamtförderhöhe von etwa 11 Millionen Euro für den Ausbau des nicht motorisierten 
Verkehrs (Aufwertung der Basismobilität) erhält.  
 
Weitere Fördermöglichkeiten für den Radverkehr stehen über folgende Programme zur  
Verfügung: 
 

• Förderrichtlinien kommunaler Straßenbau (FöRi-kom-Stra) 
 

• Richtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten in sozialen, kulturellen und öffent-
lichen Einrichtungen im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative vom 9. Oktober 
2013;  
u. a. Maßnahmen zur Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur wie die Ergänzung 
vorhandener Wegenetze für den Radverkehr und die Einrichtung hochwertiger Rad-
abstellanlagen an Verknüpfungspunkten mit dem öffentlichen Verkehr. 
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Fragestellungen: 
 

1. Welche Förderungen von Radverkehrsmaßnahmen jeweils aus den aufgeführten 
Förderprogrammen (oder weiteren, oben nicht aufgeführten) hat die Stadt Sankt  
Augustin bislang beantragt?   

 
2. Welche Fördermittel für welche Radverkehrsprojekte wurden aus welchen Förder-

programmen in welcher Höhe bewilligt? 
 

3. Für welche Radverkehrsprojekte beabsichtigt die Verwaltung aus welchen Förder-
programmen die Beantragung einer Förderung? 

 
 
 
 
gez. Martin Metz              gez. Monika Schulenburg           gez. Christian Günther 
 


